

Regionalliga +++ TEAM OGC +++ Damen +++ Regionalliga +++ TEAM OGC +++ Damen +++

Souveräner Zweiter - Team OGC festigt Tabellenplatz

Diesmal waren unsere Mädels im „kleinen OGC“, dem Oldenburger Golfclub in Rastede, zu Gast. Blühende Rhododendren, enge Fairways und teilweise giftiges Rough gaben unseren OGC-Spielerinnen zumindest das Gefühl eines Heimspiels.

Bei diesmal bestem Golfwetter festigte sich der Trend der Saison. Der GC zur Vahr bleibt das Maß der Dinge und der unangefochtene Favorit auf den Aufstieg. Zu stark ist das mit ehemaligen Bundesligaspielerinnen besetzte Team aus Bremen.

Mit insgesamt nur 70 über Par und einem Vorsprung von 36 Schlägen! auf Rang Drei scheint die Richtung für den „richtigen OGC“ in dieser Saison vorbestimmt zu sein. Marie Louise und Mechthild kamen zu ihren Saisondebüts und zwei neue „Erfolgsvierer“ deuten sich an.

Für unsere Statistiker: Beim Tagessieg letztes Jahr in Syke lag das Ergebnis bei 80 Schlägen, beim „Saisonfinale“ in Aldrup bei 67 Schlägen über Par.

Mit Volldampf Richtung Klassenerhalt – Team OGC



hinten v. l.: Mechthild, Theresa, Franzi, Christine, Imke und Lilly, vorne v. l.: Wencke, Darleen, Lotta und Maya. Isabelle fehlte leider an diesem Spieltag, Marie Louise musste leider nach den Einzeln vorzeitig abreisen.

Spielbericht

Unverzichtbar ... die „stillen Helden“

Sie sind einfach immer da, die „stillen Helden“. Unerlässlich für den gesellschaftlichen Zusammenhalt halten sie mit den kleinen, aber feinen Dingen die Maschinerie „am Laufen“. Stille Helden haben gefühlt vier statt zwei Hände, ihr Tag eher 36 statt 24 Stunden und die Woche auch mal neun Tage.

Unsere Kapitänin und „Team-Mama“ ☺ Imke ist solch eine „stille Heldin“. Imke ist einfach immer da, hat immer ein offenes Ohr und hilft, wo sie kann. Imke sorgt dafür, dass es allen gut geht.

Übernachtung bei Imke oder eine extra Autofahrt? Für Imke selbstverständlich. Akku leer? Imke beschafft Ersatz. 36 Loch an der Tasche? Die Fußschmerzen werden einfach ausgeblendet. Für Imke, nebenbei noch Unternehmerin und Dozentin, alles kein Problem, Hauptsache den Mädels geht es gut.



Stille Helden, so auch unsere Imke, machen all dies nicht für Ruhm und Ehre, sondern aus Freude an der Sache. Der Lohn, neben dem sportlichen Erfolg des Teams, sind lauter lachende Gesichter und die ein oder andere Freudenträne.



Liebe Imke: die Freude nach dem letzten Putt von Theresa und Christine, die strahlenden Gesichter aller OGCLer, Spielerinnen wie mitgereisten Fans, und die einfach guttuende gute Laune unserer Mädels ... vieles machst DU möglich. Danke im Namen aller!

Hingefallen ... aber wieder aufgestanden!

Die Geschichte des Spieltags schrieb diesmal für mich Darleen. Fast hätte sie (Vorsicht Ironie) den Rekord von Tiger Woods gebrochen. Nach gelungenem Start in die Runde notierte Darleen an der Bahn 5, einem Par 3, eine neun. Was für eine Katastrophe. Einen Schlag mehr benötigte Tiger beim Masters 2023 an der berühmten 12. Ein schwacher Trost.

Nach diesem Schockmoment kämpfte sich Darleen zurück in ihr Match und spielte fünf Pars bis zur 13 und kam am Ende mit einem blauen Auge davon. Großen Anteil hatte dabei auch „Mentalcoach Franzi“, die Darleen immer wieder positiv puschte.

Das konnte es aber nicht gewesen sein. Für den Vierer plante Maya um und nominierte Darleen an der Seite von Wencke. Der neue Vierer „Wenckeleen“ war geboren und funktionierte optimal.

Alle OGClers verfolgten gebannt das DGL-Livescoring. „1 über nach 10“ die sensationelle Zwischenbilanz von „Wenckeleen“, bis die Anstrengungen des Tages langsam ihren Tribut forderten. Mit dem letzten Putt war es klar. Zweitbesten Tagesvierer (79) mit einem Schlag hinter dem starken Duo aus dem GC zur Vahr aber zwei Schläge vor Maya und Lotta, die mit ihrer 81 den drittbesten Tagesvierer stellten. Einfach eine tolle (Mannschafts)Leistung!



Wonnemonat Mai, Sonnenschein und Blütenpracht, oder ... die Zeit für „Bienenchen“



Diesmal wurden wir glücklicherweise mit Sonne satt verwöhnt. Das schöne Wetter und die allgegenwärtige Blütenpracht schienen auch Maya zu beflügeln. Aufrecht stolzierend spulte „Bienenchen“ ihr Programm souverän ab. Mehrere Birdies waren der Grundstein für eine starke 74. Mit ein bisschen Glück wäre noch ein Eagle und „die unter Par Runde“ möglich gewesen. Schöner Nebeneffekt: die teaminterne Ordnung wurde aus Sicht von Maya wieder hergestellt☺ Die 74 (+ 2) war das drittbeste Tagesergebnis, drei Schläge vor Lotta.

Lotta konnte ihre gute Leistung vom ersten Spieltag bestätigen und spielte erneut die Runde in „5 über Par“ (77)

und kann es sich im „Windschatten“ von Maya wieder gemütlich machen. Der Lohn war das vierbeste Tagesergebnis.

Wencke (86), Mechthild (87) und Darleen (90) rundeten das Teamergebnis gut ab und trugen mit ihren Ergebnissen dazu bei, dass unser Team relativ gelassen in die „Vierer“ gehen konnte.

Die 20 Schläge Vorsprung vor dem drittplatzierten Team aus dem GC Teutoburger Wald (Halle) waren doch recht komfortabel.





Der „Nachwuchs-Vierer“

Der Umbruch ist geschafft – die Mischung passt! Ein weiteres Debut feierte der neu formierte Vierer mit Christine und Theresa. Christine spielte schon am ersten Spieltag erfolgreich an der Seite von Wencke.

Mit 89 Schlägen haben Christine und Theresa sicherlich das beste Nettoergebnis abgeliefert. Begleitet von ihren Teammitgliedern spielten sie die 18 Bahn und durften sich anschließend vom Team für ihren erfolgreichen Auftritt zurecht feiern lassen.

Imke, Maya und Coach Wolfgang haben ganze Arbeit geleistet und den notwendigen Umbruch gut eingeleitet und umgesetzt. Schon am zweiten Spieltag scheint sich bei den beiden die „DGL-Spielroutine“ entwickelt zu haben.



Willkommen zurück im Team

In Oldenburg griffen auch wieder Marie Louise und Mechthild in die neue Saison ein. Beide standen im Einzel dem Team zur Verfügung.

Marie Louise knüpfte dabei nahtlos an ihre tolle Leistung vom Finaltag in Aldrup an. Mit 1 über Par nach sieben gespielten Löchern startete Marie fulminant in die Runde. Leider erfolgte dann der jähe Abbruch. An der kniffligen Bahn 8 verfehlte der ansonsten sichere Drive die Spielbahn. Während der Ball ihrer Mitspielerin im Wald gefunden wurde, musste Marie Louise Ball zwei in 's Spiel bringen. Der dann stockende Motor lief fortan unrund. Aber sei es drum. Schön, dass Du wieder dabei bist!



Mechthild, unsere amtierende AK65-Clubmeisterin, spielte wieder gewohnt routiniert. Leider verhinderte etwas Pech auf den ersten Neun ein besseres Ergebnis. Die zweiten Neun spielte Mechthild mit 41 Schlägen und steuerte einen soliden Score im Turniermittelfeld bei. Anschließend ließ es sich Mechthild nicht nehmen, Maya und Lotta als Caddy zu unterstützen.

Der verdiente Lohn nach getaner Arbeit und wertschätzender Siegerehrung war das traditionelle Teamessen bei McDonalds. Bei Burger und Cola wurde Coach Wolfgang detailliert über den Verlauf des Tages unterrichtet, natürlich mit Freisprechlautsprecher. Somit konnten alle Gäste des Lokals Wolfgangs Freude über den erfolgreichen Tag mitbekommen.

Das nennt man wohl eine klassische Win-Win-Situation 😊

Euer DGL-Damenteam!



Die Tabelle nach Spieltag 2:

	Punkte	Schläge	
1. Golfclub zur Vahr, Bremen	10	93	Aufstieg
2. Team OGC	8	181	Klassenerhalt
3. Oldenburgischer Golfclub e. V.	5	228	Klassenerhalt
4. Golfclub Teutoburger Wald e. V.	5	233	Abstieg
5. Golfclub Syke e. V.	2	264	Abstieg

Wir freuen uns auf EURE Unterstützung beim gemeinsamen **Heimspiel**
am 9. Juni im OGC mit unseren Herren.



Vorsicht Jungs ... ihr schlagt zwar weiter, wir sind
dafür präziser ... und sehen zudem besser aus!



Hier noch die Bilder des Tages





Vielen Dank an Franzi, unserer „Spieltagskapitänin“,
allen mitgereisten OGClern, unserem Coach, ...



unseren Unterstützern



... und unserem tollen Club!

